



Steilwandkurven, Angst und Stolz

Wenn sich viele nachdenkliche in lachende Gesichter verwandeln, dann ist der Velo-Club Hagglingen wieder zu Besuch auf der Radrennbahn im Tissot Velodrome in Grenchen.

Der Schnupperkurs im Velodrome gehört längst zum Jahresprogramm des VC Hagglingen. Noch nie haben sich so viele interessierte Mitglieder angemeldet wie dieses Jahr. Vom ehemaligen Rennfahrer bis hin zum 10-jährigen Neuling war alles vertreten. Sogar eine Ladiesgruppe gab es!

Wenn man zum ersten Mal im Oval steht und die Steilwandkurve von unten betrachtet, möchte man sofort in der Garderobe verschwinden, sich umziehen und fliehen. Die Angst steht einem buchstäblich im Gesicht geschrieben. Auch Mitglieder die schon Bahnerfahrung mitbringen, haben immer wieder aus Neue Respekt. Die Instrukturen schaffen es aber jedes Mal, die Anfänger sicher durch die

Kurven zu leiten und die geübten Fahrerinnen und Fahrer ihrem Können entsprechend zu fordern. Am Schluss sind alle stolz, das Abenteuer gewagt zu haben und strahlen über das ganze Gesicht. Velodrome, wir kommen wieder!

